

17/10/2011 15:49

Desde el 24 de octubre, en el Teatro Romea de Barcelona



## Pere Arquillué versus Emma Vilarasau en: 'Qui té por de Virginia Woolf?'

**Redacció - ACN / Imagen: Pere Francesch (Mireia Aixalà, Ivan Benet, Emma Vilarasau, Daniel Veronese, Julio Manrique y Pere Arquillué en la presentació de 'Qui té por de Virginia Woolf?')**

George (Pere Arquillué) y Martha (Emma Vilarasau) son una pareja con graves problemas de alcoholismo y grandes dosis de frustración, su relación les ha llevado a humillarse y maltratarse. Ellos son los protagonistas de 'Qui té por de Virginia Woolf?', que se estrena el 24 de octubre en el Teatro Romea y está dirigida por el argentino Daniel Veronese. El clásico de Edward Albee ha sido traducido por Josep Maria Pou y cuenta también con Mireia Aixalà e Ivan Benet en el escenario. De momento, se han vendido ya 10.000 entradas. El director artístico del Teatro Romea, Julio Manrique, ha explicado que la obra "es un juego terrible y brutal donde se crea un ring para que jueguen los actores".

George es un profesor de historia y Martha, su mujer y la hija del rector de la universidad. Una noche se reúnen con otro profesor de la escuela y su mujer. La velada se convertirá en una auténtica pesadilla. George y Martha se humillan ante la otra pareja y todos los presentes acaban sucumbiendo a una espiral de odio. "Habla de las relaciones humanas y de pareja y de la falta de capacidad para asumir la responsabilidad de una vida y el propio fracaso", ha apuntado Vilarasau. Arquillué ha añadido que la obra habla del "fracaso del hombre como hombre y de las relaciones".

El argentino Daniel Veronese ha manifestado que en "un primer momento tenía miedo de encontrarse con un texto tan interesante y difícil" con unos actores que no conocía y con una lengua, el catalán, con la cual no había trabajado nunca. "Eran elementos difíciles", ha dicho, al tiempo que ha indicado que él mismo escoge los actores con los que trabaja en Argentina. "Pero fue mucho más fácil para nosotros de lo que pensaba. La pieza la descubrimos en los ensayos y siento que son actores que se entregaron desde el primer momento y no hubo nada que pudiera entorpecer el trabajo". Ha asegurado que fue cómo "si se conocieran de toda la vida".

El director de 'Qui té por de Virginia Woolf?' ha señalado que en ningún momento se ha sentido extranjero dirigiendo a los cuatro actores. "Ellos inmediatamente encontraron la forma de crear algo a partir del que los pedía", ha añadido. De hecho, pocos días después de empezar los ensayos empezaron los primeros pases.

Ha asegurado que la obra es un "aquellarre" de cuatro enfermos que se quieren y no pueden demostrar este amor o desamor". Veronese ha dicho que en el "teatro se tiene que crear vida y que lo consiguen con esta obra".

'Qui té por de Virginia Woolf?' fue llevada a la gran pantalla en el año 1966, dirigida por Mike Nichols y protagonizada por Elizabeth Taylor, Richard Burton, George Segal y Sandy Dennis. El film fue un éxito de crítica. Veronese trasladó a los actores que "no tengan ideas de cómo se hace esta obra porque hayan visto la película.

#### **Más Edward Albee**

El próximo jueves se estrena en el Teatre Lliure otra obra de Edward Albee: 'Un fràgil equilibri', dirigida por Mario Gas. Los intérpretes de la obra son Mía Esteve, Pep Ferrer, Mercè Montalà, Rosa Novel, Rosa Renom y Albert Vidal.

 Imprimir  Enviar

